
ATA DA 1ª REUNIÃO DA CAMARA TÉNICA DE PESQUISA E EXTENSÃO  DO 1 

COMITÊ DAS BACIAS HIDROGRÁFICAS DOS RIOS CINZA, ITARARÉ, 2 

PARANAPANEMA 1 E PARANAPANEMA 2  3 

 CBH - NORTE PIONEIRO  4 

 5 

DATA:25/05/2012, às 9:00 hrs 6 

Local: escritório da Sanepar sito na Rua: Marechal Deodoro da Fonseca,trezentos e 7 

setenta e tres, em Santo Antonio da Platina. 8 

PAUTA: 9 

1- Apresentação dos membros; 10 

2- Deliberação 001-2011; 11 

3- Funções da Câmara Técnica de Pesquisa e Extensão; 12 

4- Solicitação do prof. Sandremir de Carvalho da UENP-CLM; 13 

5- Outros Assuntos/Informes 14 

No dia de vinte e cinco dias do mês de maio do ano de dois mil e doze,as nove horas, 15 

no escritório da Sanepar sito na Rua: Marechal Deodoro da Fonseca,trezentos e 16 

setenta e tres, em Santo Antonio da Platina,  reuniram-se os membros da Camará 17 

Técnica de Pesquisa e Extensão do Comitê da Bacia Hidrográfica do Norte Pioneiro - 18 

CBHNP, com a seguinte pauta: Apresentação dos membros;-Deliberação 001-2011; 19 

Funções da Câmara Técnica de Pesquisa e Extensão;Solicitação do prof. Sandremir de 20 

Carvalho da UENP-CLM;Outros Assuntos/Informes.Na seqüência o Sr. Aécio 21 

Coordenador da Camará Técnica, deu boas vindas aos membros participantes dando 22 

seqüência a pauta, com a apresentação dos membros que foram indicados pelas suas 23 

instituições, sendo eles: Pelo Setor de Usuários:Sanepar  - Soraya Helena Queirós 24 

Manoel,Assoc.  Piscicultores do Norte do Paraná  Miguel César Antonucci Pelo 25 

Setor da Sociedade Civil: UENP -Sandremir de Carvalho,Colégio Agrícola 26 

Cambara,Pelo Setor do Poder Público: Emater ,Pref. Municipal de Pinhalão. Os demais 27 

membros ainda não foram devidamente indicados tendo até vinte e oito de Junho, 28 

conforme oficio expedito pela Secretaria Executiva do CBHNP.Na seqüência foi 29 

discutida a função da camará técnica, juntamente coma deliberação 001/2011, na 30 

qual após varias discussões chegou a um  consenso que a mesma deva ter sua 31 

função neste primeiro momento   baseado em Educação Ambiental.Após varias 32 

sugestões foi ajustado um plano para se iniciar este trabalho pelas escolas do núcleo 33 

de Jacarezinho, no qual os membros irão fazer sugestão de  trabalho ao Prof. 34 

Sandremir até quinze de Julho, após isto o Prof. irá compilar as sugestões 35 

apresentando até quinze de Agosto uma proposta de Trabalho.O Prof. Sandremir fez 36 

uma apresentação sobre o trabalho desenvolvido  por uma equipe que coordena, 37 

para levantamento de espécies na bacia do Cinzas, necessitando de aporte de 38 

recursos. Ficou decidido que será em data futura agendada uma reunião a pedido 39 

desta camará técnica com órgãos e empresa da região para que na oportunidade ser 40 

apresentado o trabalho bem como buscar empresas/pessoas, para    participar do 41 

mesmo. 42 

 43 

AÉCIO RODRIQUES DE MELO 44 

COORDENADOR E RELATOR 45 


